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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister fUr Finanzen 

betreffend den ÖVP-Vorschlag zur Streichung der Bundeszu:" 

schUsse an die Länderbank AG 

Zei tungsberichten ist zu entnehmen, daß die ÖVP der Länder

bank AG die BundeszuschUsse in der Höhe von jährlich ca. 

200 Millionen Schilling streichen möchte. In der ÖVP-Zentrale 

lei tet man aus einem Passus des Finanzierungsgesetzes den 

Willen des Gesetzgebers ab, die Subventionen bei einer guten 

Geschäftsentwicklung einzustellen. Notfalls Uberlegt die ÖVP 

aber auch eine diesbezUgliche Gesetzesänderung , um die 

Bundeszuschüsse an die Länderbank AG zu streichen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister fUr Finanzen die 

A n fra 9 e 

1. Werden Sie den öVP-Vorschlag aufgreifen, die Bundeszu

schUsse an die Länderbank AG einzustellen? 

2. Wie hoch wäre der entsprechende Kapitalverlust fUr die 

Länderbank AG? 

3. Wie hoch ist derzeit die Eigenkapitalbasis der Länderbank 

AG im internationalen Vergleich? 

4. Könnte die Länderbank AG Ihrer Me~nurg 

chung deF BundeszuschUsse verkraftep? ---. , 
nach eine Strei-
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